

Pondrá en marcha otras cuatro este año

El Grupo Cooperativo Valenciano crea dos sociedades de servicios

JOSE ORIHUELA Valencia. El Grupo Empresarial Cooperativo Valenciano, integrado actualmente por siete cooperativas, va a poner en marcha, a corto plazo, dos empresas y pretende constituir a lo largo del presente año otras cuatro sociedades. Según el gerente del grupo, Joan Aragónés, estos proyectos se enmarcan en una política de promoción de nuevas actividades, cuyo objetivo es "crear empleo y riqueza". Las dos nuevas sociedades son Idese, dedicada a la formación de gerentes y directivos, y Grupomat, agencia de viajes. Al igual que ocurre con estas empresas, las cuatro sociedades de próxima creación desarrollarán, previsiblemente, su actividad en el campo de los servicios.

El lanzamiento de las seis empresas requerirá una inversión de aproximadamente ochenta millones de pesetas. Por su parte, las cooperativas del grupo invertirán este año, en total, cerca de mil millones.

(EXPANSION, 24 / 1 / 1989)